

ACTA No.44 DE LA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN COLOMBIANA CRISTO PARA LA CIUDAD CON NIT.800.100414-7 (CPC)

En la Sede de la ASOCIACIÓN COLOMBIANA CRISTO PARA LA CIUDAD, ubicada en la Carrera 67B # 48A – 21 de la Ciudad de Medellín, se reunieron el 22 de Febrero de 2020, siendo las 9:00 A M, los Miembros de esta Asociación, con el objeto de dar cumplimiento a la Asamblea extraordinaria, previa citación del presidente el día 20 de Enero del 2020, conforme lo estipulan los estatutos, dicha citación se le hizo a cada uno de sus miembros por escrito y se fijo en las carteleras de su respectiva Sede. Se inicia la sesión siendo las 9:00 a m, presentando en una oración al Señor el acto de la Asamblea General, se da la bienvenida a todos los asistentes y luego se lee el respectivo orden del día conforme se dio en las citaciones y se había fijado en cartelera.

Orden del día:

- 1. Saludo
- 2. Llamado a lista y Verificación del Quórum
- 3. Lectura v Aprobación del orden del día
- 4. Elección de Presidente y Secretario de la Asamblea
- 5. Autorización al Representante Legal
- 6. Aprobación estados financieros
- 7. Oración Final

Desarrollo de la Asamblea

Saludo por el Pastor Henry Maldonado, el cual motivó a la Asamblea a ser leales. A aceptar la importancia de la flexibilidad en medio de la crisis. A proteger a los nuestros. Enfatizó en el trabajo en equipo, el apoyo mutuo, esforzarnos por hacerlo bien.

Verificación del quórum: La señora Luz Mabel Restrepo, después de hacer el llamado de las personas que están en la lista, informa que hay 20 miembros presentes, de un total de 20 miembros activos; por lo tanto hay quórum para que la asamblea pueda deliberar.

Lectura y aprobación del orden del día después de leer el orden del día, el Señor Adam Cabeen propone que se apruebe, lo secunda la señora Luz Mabel Restrepo y se aprueba por los demás asistentes por unanimidad.

Nombramiento del presidente y secretario de la asamblea. La señora Carolina Velásquez postula a la Señora Dora Sánchez como presidente de la Asamblea y a la señora Ángela Rivas como secretaria de la asamblea, es secundada la propuesta por la señora Catalina Rueda y aprobada por unanimidad.

La Asamblea autoriza al Representante Legal, Señor Henry Maldonado, identificado con Cedula de Ciudadanía número 13.853.496, para que solicite que la entidad sin ánimo de lucro, Asociación Colombiana Cristo Para La Ciudad. Identificada con Nit. 800100414-7, continúe como entidad del régimen Tributario Especial del Impuesto sobre la Renta. Debido a que el objeto social principal corresponde a una actividad meritoria. Lo propone la señora Ángela Rivas, la secunda Margarita Osorio y es aprobada por unanimidad.

Aprobación de los estados financieros de la Asociación. Los estados financieros a Diciembre de 2019 son presentados por el contador, Marlon Valero Padilla y son aprobados por unanimidad. También se aprueba que, el excedente del año 2019, (\$8.359.000,) será reinvertido en el objeto social de la Asociación Colombiana Cristo Para La Ciudad, en ayuda social a la comunidad evangélica en las ciudades, donaciones a ministerios o comunidades necesitadas, capacitación de ministros y líderes en las ciudades, recursos para promover el programa de evangelismo y bienestar social, para cumplir así con el objeto social de la asociación.

Oración Final: Cuando eran las 12:00 m, concluye la Asamblea con una oración a cargo del Pr Pedro Alejandro Hernández S.

Se hace lectura del texto del acta y es aprobado por unanimidad. Este documento forma parte del Acta Leída y aprobada con la que se cierra la sesión el mismo día a las 11:50 a.m. Para constancia de aprobación se firma por el Presidente y el secretario de la Asamblea así:

Hum Ros

Está acta es fiel copia del original, el cual se encuentra registrado en el libro de actas de la asociación y es autorizada por:

Cordialmente,

Dora Sánchez C. C. 43.070.921

Presidente Asamblea

DORA SANCHEZ C.

Ángela Rivas C. C.C. 43.097.715

Secretaria Asamblea